

令和7年度通常総会開催



令和7年の通常総会は、5月31日午前10時より約70名が出席して（委任状835名）すみれホールにて開催されました。

議長に上田剛氏が選出され、議案書に従い前年度の事業報告並びに決算報告、そして、今年度の事業計画、予算案の説明があり、賛成多数により承認可決されました。

今期の予算としては、3階の和室を洋室2部屋に改裝することや、老朽化してしまった。皆様のご活躍を期待しています。

また員外監査としてお世話になつていた菅生氏の後任に植田喜久次氏が就くことが承認されました。その他役員の改選発表も行われ新役員の紹介がありました。皆様のご活躍を期待しています。

令和7年度 内膳町自治委員名簿（敬称略）

1丁目	2丁目	3丁目	4丁目	5丁目
美子一視 吉洋誠 下田嶋曾井藤島田村山上治谷川野木田内田上橋本	一祝介男宏 祐幸隆修 賢加善泰眞崎 益淳武吉弘夫佳三	一代及信佐孝治 益淳武吉弘夫佳三		

ご挨拶

今年もあとわずかとなりました。皆様、ご苦労さまでした。また新たに選任された委員の皆様は、内膳町の地域発展の為、どうぞよろしくお願いします。



発行：地縁団体内膳町自治会

地縁団体内膳町自治会
会長 井上 喜夫

Love ないぜん第42号の内容

- 「令和7年度通常総会」第1面
- 「会長挨拶」第1面
- 「令和7年度自治委員名簿」第1面
- 「令和7年度専門部会名簿」第1面
- 「内膳町秋まつり開催」第2・3面
- 「中間監査実施」第3面
- 「内膳善寿会親睦旅行」第2・3面
- 「内膳町防災会だより」第4面
- 「財産管理運営部会報告」第4面

第13回防災フェスティバル開催



防災会だより



9月28日（日）、さくら公園にて第13回防災フェスティバルが開催されました。当日は秋晴れの中、約80名の方が防災意識を高める様々な催しに参加されました。まず初めに自身の身を守る行動をとる、「シェイクアウト訓練」を行い、その後、「ダンボールベッド組立体験」を実施。また今回は「災害に役立つ小技」などを紹介しました。恒例の「防災クイズ」では、最後まで残った正解者は見事景品をゲット。防災ラジオが当たる全員参加の抽選となりました。防災フェスも今年で13回目となります。参加された方々、そして防災会の役員の皆様、御苦労さまでした。防回

駅近の利便性とネットでの周知が進み、ここ数年ですみれホール会議室の需要が非常に高まりました。以前は和室だった部屋に絨毯を敷き洋室として使用していましたが、無事終了いたしました。今後、小人数の会議等で利用者が増えることが期待されます。これが増えたため、12名ずつの洋室2部屋に改装する工事を行いました。



近年の夏の暑さのせいか、各部屋の空調設備に不具合が出始め、10月に4階の2台のエアコンが動かない事態が発生。すみれホール開館から25年が経過し、老朽化も目立ってきたことから寒くなる前に各部屋の室内機の取替を行いました。

さくら公園の遊具と時計塔 照明柱を塗替え



さくら公園の遊具と時計塔、照明柱の塗装が劣化したため、防錆塗装及び塗替えを行いました。また公園トイレのステンレス網戸の修理取替を実施しました。

財産管理運営部会活動報告

近年の夏の暑さのせいか、各部屋の空調設備に不具合が出始め、10月に4階の2台のエアコンが動かない事態が発生。すみれホール開館から25年が経過し、老朽化も目立ってきたことから寒くなる前に各部屋の室内機の取替を行いました。

さくら公園の遊具と時計塔、照明柱を塗替え

待ってました！秋まつり 子どもだんじりがリニューアル！



平成22年に約20年ぶりに復活した「子どもだんじり」。10年に渡って子どもたちを乗せて巡行していましたが、老朽化が進んでいたため、コロナ禍後に秋まつりが復活した後も中止になりました。

前会長の細川氏時代から議題に上がっていたこともあり、本年度改修する運びとなりました。約5ヶ月かけて綺麗になつた「子どもだんじり」がお披露されました！

毎年恒例となつた「内膳町秋まつり」が、リニューアル記念として、入手困難なスイッチ2が登場。その他、たくさんの中華景品が並び、大人も子どもも一喜一憂し白熱した抽選会になりました。

恒例の「福引抽選会」では、子どもだんじり恒例の「福引抽選会」では、子どもだんじりリニューアル記念として、入手困難なスイッチ2が登場。その他の豪華景品が並び、大人も子どもも一喜一憂し白熱した抽選会になりました。

前日の夜も雨が降り、開催が危ぶまれました。ケットは発売当日に完売となり、まつりの人気の高さが伺えました。

令和7年内膳町秋まつり開催！

秋まつりの写真について

広報部が撮影した秋まつりの写真約300枚をインターネット上で公開しています。無料でダウンロードも出来ますので、欲しい方は下記にアクセスしてください。

<https://x.gd/zu8R6>



よしもとお笑い演芸ショーには、大人気の「もっち」と「バタハリ」が登場。子どもたちを飽きさせないトークで会場を盛り上げてくれました。



屋台はおなじみの「大和八木こども食堂の焼きそば」「美松のみたらし丼」「とりつくのからあげ」が登場。どの店も行列が出来る盛況ぶりでした。また射的や屋台すくいは子どもたちに大人気！お目当ての景品に果敢にチャレンジしていました。

中間監査実施	
10月27日（月）、令和7年度上半期（令和7年4月1日～令和7年9月30日）に開わる中間監査が、監査人植田喜久次員外監査、森澤一監査の両氏により行われました。会計簿、領収書などの関係書類を精査した結果、その内容が適切に処理されていると承認を得ました。	田中

月一回の例会ではカラオケもあります。60歳以上の方であれば男女を問いません。入会ご希望の方は

田中 ☎ 221-2272まで



その後、日吉大社にお参りする予定でしたが、多くの人の脚が動かなくなったり、車窓でのお参りになりました。最後は比較的新しく出来たラーメン他たくさんのおみやげを買って帰路につきました。ガイドさんも3年連続でしたので、和気合々の旅でした。少し気がかりですが、楽しいひと時を全員で過ごしました。

内膳善寿会は、10月15日（水）に恒例の日帰りバス旅行に出かけました。すみれホール前を午前8時15分、快晴のもと出発。高速道路を利用して滋賀に向かい、9時15分頃に京田辺PAで休憩後、近江最古の大社である白髭神社にお参りしました。大鳥居が琵琶湖の水の中にあり、境内には松尾芭蕉の句碑、紫式部の歌碑もあり古い由緒ある神社でした。待望の昼食は、びわ湖温泉湯元館で、地元の近江牛をはじめ食べきれなり程のごちそうに、満腹いたしました。

善寿会旅行記